

## Meldepflicht für Multiresistente Erreger

Meldepflichtig ist das Labor gemäß §7 Absatz 1 Satz 1 IfSG bei folgenden Erregern<sup>1</sup>:

1.

Staphylococcus aureus, Methicillin-resistente Stämme (MRSA); Meldepflicht für den Nachweis aus Blut oder Liquor,

2.

Meldepflicht bei Infektion oder Kolonisation mit:

Enterobacteriaceae mit Carbapenem-Nichtempfindlichkeit oder bei Nachweis einer Carbapenemase-Determinante, mit Ausnahme der isolierten Nichtempfindlichkeit gegenüber Imipenem bei Proteus spp., Morganella spp., Providencia spp. und Serratia marcescens;

3. Meldepflicht bei Infektion oder Kolonisation mit:

Acinetobacter spp. mit Carbapenem-Nichtempfindlichkeit oder bei Nachweis einer Carbapenemase-Determinante

### Weitere Informationen finden Sie hier:

<http://www.gesetze-im-internet.de/ifsgmeldanpv/index.html>

[http://www.gesetze-im-internet.de/ifsg/\\_7.html](http://www.gesetze-im-internet.de/ifsg/_7.html)

[http://www.gesetze-im-internet.de/ifsg/\\_6.html](http://www.gesetze-im-internet.de/ifsg/_6.html)

---

<sup>1</sup> Verordnung zur Anpassung der Meldepflichten nach dem Infektionsschutzgesetz an die epidemische Lage (IfSG-Meldepflicht-Anpassungsverordnung - IfSGMeldAnpV) § 2 Anpassung der Meldepflicht in Bezug auf namentlich meldepflichtige Nachweise von Krankheitserregern

Arbeitsgruppe MRE-Netzwerk des Kreises Segeberg, Stand Februar 2020